

# Operativo en Alerce y Mirasol desbarata red de robo de cobre con 4 detenidos

**PUERTO MONTT.** El material, avaluado en más de 50 millones de pesos, era procesado para su venta ilegal. La investigación se enmarca en un foco especial de la Fiscalía iniciado el año pasado.

Redacción  
 cronico@diariollanquihue.cl

Un operativo coordinado en los sectores de Mirasol y Alerce, en Puerto Montt, culminó con la incautación de más de nueve toneladas de cobre y la detención de cuatro personas presuntamente vinculadas a la sustracción y comercialización ilegal de este material en la zona.

La acción conjunta, liderada por la Fiscalía Regional de Los Lagos y Carabineros, buscaba desbaratar redes dedicadas al robo de cables, un delito que ha generado cuantiosos daños, además de cortes de energía y apagones en la ciudad, lo que aumenta la sensación de inseguridad entre los vecinos.

El material decomisado, avaluado en una cifra superior a los 50 millones de pesos, incluía cables forrados y metal ya procesado para su venta.

Durante los allanamientos a locales de compra y venta de

**\$18 millones en efectivo** encontró carabineros durante los allanamientos realizados ayer en la capital regional.

metales, la policía incautó también 18 millones de pesos en dinero efectivo, un arma de fuego, medidores de agua con número de serie, una camioneta, una caja fuerte y diversas maquinarias utilizadas para procesar el cobre.

“Estos procedimientos vienen a cooperar en procesos de importancia para la comunidad, por lo que esperamos continuar con estas diligencias, de las cuales damos cuenta oportuna a la Fiscalía, que seguirá adelante con el proceso investigativo”, indicó el jefe de Zona Los Lagos de Carabineros, general Jorge Valdivia.

## IMPACTO DEL DELITO

El alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainrighgt, subrayó el impacto de este delito en la in-



CARABINEROS Y LA SEREMI DE SEGURIDAD PÚBLICA DESTACARON AYER LOS RESULTADOS DE ESTE PROCEDIMIENTO EN PUERTO MONTT.

fraestructura urbana.

“Es un tema que venimos persiguiendo hace mucho tiempo, que era el hurto y el robo de cable, que estamos sufriendo de manera exponencial en Puerto Montt, en Mirasol, en el centro, en el Viaducto, en la Interconexión Vial de Alerce. Y esto nos provocaba y nos producía una serie de problemas con las luminarias apagadas”, manifestó el jefe comunal.

El director de Seguridad Pública Municipal, Andrés Canelo, valoró el operativo y resaltó los esfuerzos del municipio por contribuir en la tarea de prevenir y combatir la delin-

cuencia. “Nosotros como Seguridad Pública estamos haciendo todos nuestros esfuerzos a través de cámaras de seguridad, utilización de tecnología, de drones, de patrullaje preventivo, a fin de evitar que nos sigan dejando oscuros. Y en eso estamos luchando para que Puerto Montt sea una ciudad segura y darle mayor tranquilidad a nuestros vecinos”, planteó.

## FOCO INVESTIGATIVO

La investigación se enmarca en un foco que la Fiscalía Regional inició en 2024 a raíz de la persistencia de estos ilícitos. El fiscal Daniel Alvarado, de la Uni-

dad de Análisis Criminal, detalló que en Alerce se intervinieron tres domicilios, donde se detuvo a los cuatro implicados. “Se incautó una camioneta también relacionada a los hechos indagados y una cantidad aún por determinar de cables de cobre y otros elementos (...) incluso se recuperó un elemento de alumbrado público”, señaló ayer, a primera hora.

El procedimiento contó con la participación de personal de la 5ª, 6ª y 7ª comisarías de Carabineros, además del apoyo de la Municipalidad de Puerto Montt y el Servicio de Impuestos Internos (SII).

La seremi de Seguridad Pú-

blica, Patricia Rada, destacó que “el robo de cables y la comercialización ilegal de cobre es un delito cuyo combate es una prioridad para la comunidad”, y valoró el trabajo coordinado entre las instituciones.

Los cuatro detenidos pasarán a audiencia de control de detención durante la jornada de este jueves en el Juzgado de Garantía de Puerto Montt.

El abogado Marcos Emilfork, líder de la Unidad Penal Municipal, confirmó que el municipio se hará parte en la audiencia para solicitar medidas cautelares, reafirmando el objetivo de “elevar el costo delictual en la comuna”. c3